

ARRÊT SUR IMAGES  
La rentrée des classesÉVÉNEMENT  
79ème Fête aux TomatesVIE ASSOCIATIVE  
Le CCIM fête ses 20 ans

# Le magazine d'information de Montlhéry

# Forgeron



## LES ARCHERS en haut de la tour

Le 15 septembre dernier, la Compagnie des Archers de la Tour de Montlhéry a laissé ses arcs pour venir participer à l'inauguration de la réouverture de la Tour. A cette occasion, la Compagnie a sorti son drapeau et après la montée des 132 marches, l'a fait fièrement flotter en haut de la Tour.

*Pour la Compagnie des Archers de la Tour, Nicolas.*

→ <http://www.ciearchersdelatour-montlhery.com>

